

<https://info.nodo50.org/Absuelven-totalmente-a-coordinador-de-Cubainformacion-y-a-Euskadi-Cuba.html>



Absuelven totalmente a coordinador de Cubainformación y a Euskadi-Cuba. Explicación de la sentencia



Fecha de publicación en línea: Viernes 23 de febrero de 2024

- Multimedia - Videos -

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Cubainformación.- Quisieron llevarnos seis años a la cárcel y hacer caja a costa de la asociación Euskadi-Cuba, dedicada a la ayuda humanitaria y la cooperación al desarrollo en Cuba. El tiro les salió por la culata. La sentencia del Juzgado de lo Penal nº 31 de Madrid ha absuelto al periodista José Manzaneda, coordinador de Cubainformación, y a la citada ONGD, de los tres delitos de los que fueron acusados por el presidente de la asociación “anticastrista” Prisoners Defenders, Javier Larrondo, y por los que pedía seis años de prisión y una gran cantidad de dinero. Además, el juez condena al querellante al pago de una parte de las costas.